

ABSTRAK

Faridah Nur Fauziyyah, NIM 1208030076, 2024, *Interaksi Sosial Anak Usia Sekolah Dasar Pasca Mengenal Media Sosial Tiktok* (Penelitian di Lingkungan Komplek Cipadung Permai Kelurahan Cipadung Kecamatan Cibiru Kota Bandung)

Penelitian ini dilakukan karena penggunaan media sosial Tiktok di kalangan anak usia sekolah dasar sedang mengalami peningkatan, hal tersebut berdampak pada interaksi sosial anak. Kebanyakan anak yang mengenal aplikasi tersebut menjadi pribadi yang lebih pendiam dan susah untuk diajak berinteraksi dengan orang lain karena anak terlalu fokus dengan apa yang dia lihat di layar handphone sehingga abai terhadap lingkungan sekitarnya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) bagaimana anak-anak usia SD yang menggunakan media sosial Tiktok berinteraksi dengan orangtua dan teman sebaya; 2) dampak positif dan negatif pemakaian aplikasi Tiktok terhadap kemampuan anak dalam berinteraksi dengan orangtua, teman sebaya dan masyarakat; dan 3) cara mengatasi dampak negatif dari penggunaan aplikasi Tiktok pada interaksi anak di lingkungan Komplek Cipadung Permai.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori interaksi simbolik Herbert Mead, merupakan salah satu cabang ilmu sosiologi yang membahas mengenai persoalan makna symbol dengan interaksi individu. Simbol menurut Mead terbentuk dari sebuah interaksi sehingga menciptakan makna atau nilai tersendiri. Subjek penelitian ini adalah anak-anak usia Sekolah Dasar.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sampel utama penelitian ini adalah tujuh orang yang merasakan dampak dari menggunakan aplikasi Tiktok, yaitu orang tua dan kakak yang berada dalam satu rumah. Data dikumpulkan melalui observasi non-partisipan, wawancara non-terstruktur, dan studi pustaka. Analisis data dilakukan melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media sosial Tiktok membuat interaksi antara anak dan orangtua, anak dan saudaranya serta lingkungannya menjadi kurang akrab. Anak-anak usia Sekolah Dasar di lingkungan Komplek Cipadung Permai Kota Bandung terkena dampak dari adanya aplikasi Tiktok ini terhadap interaksi sosial mereka. Anak-anak cenderung lebih pendiam dan memilih untuk menonton video dalam aplikasi Tiktok ketika mereka sudah merasa bosan. Selain itu cara mereka berinteraksi pun mengalami perubahan dalam penggunaan kosa kata, mereka banyak mengikuti kata-kata gaul seperti yang ada dalam aplikasi Tiktok

Kata Kunci: *Interaksi Sosial, Anak Sekolah Dasar, Tiktok*